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No dia 26 de novem-
bro, por volta das 12 
horas, as autoridades da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Santo Antônio 
de Posse atenderam a 

uma ocorrência de um 
veículo possivelmente 
clonado, revelando um 
esquema de recepção e 
adulteração. Durante o 
patrulhamento na região 

central da cidade, os 
agentes da GCM identi-
ficaram um veículo cujas 
características coinci-
diam com as informações 
de um possível veículo 

clonado. A abordagem foi 
realizada imediatamente, 
e durante a vistoria nos 
sinais identificadores do 
veículo, constatou-se que 
a numeração do chassi es-

tava danificada, possíveis 
práticas de adulteração. 
Para aprofundar a inves-
tigação, os agentes conec-
taram um Módulo OBD 
ao veículo, que retornou 

o número do chassi orig-
inal. Uma análise revelou 
que o veículo era produto 
de furto/roubo, desen-
cadeando uma série de 
descobertas inesperadas.

Em um gesto de ge-
nerosidade e amor ao 
próximo, os alunos da 
EMEF Professora Isau-
ra de Carvalho Coelho 
encerraram projeto do 
Thanks Giving Day (Dia 
de Ação de Graças) com 
a doação de alimentos 

ao Lar São Vicente de 
Paulo, importante insti-
tuição do município que 
acolhe por período inte-
gral e permanente pesso-
as com 60 anos ou mais, 
de ambos os sexos, com 
diferentes necessidades 
e graus de dependência.

Rincão e Real Vete-
ranos chegam à decisão 
do Campeonato Munici-
pal de Futebol Veterano 
2023 após semifinais 
acirradas, definidas nos 
pênaltis. As partidas fo-
ram realizadas no último 
sábado, 25 de novem-
bro. Rincão e Revelação 
abriram as semifinais, 
com empate por 1 a 1 no 
tempo regulamentar e 
por 5 x 4 nos pênaltis. Na 

sequência, a outra vaga 
para a final foi definida 
entre Real Veteranos e 
União Possense. Após 
empate por 1 a 1, a de-
cisão também foi levada 
para os pênaltis, com o 
Real Veteranos levando 
a melhor por 4 a 3. A 
grande final acontece-
rá neste sábado, 2 de 
dezembro, às 15h, no 
Estádio Municipal José 
Ferreira Neto. 

Em votação inicial re-
alizada na noite desta 
segunda-feira (27), os 
vereadores de Santo An-
tônio de Posse aprovaram 
o projeto que estabele-
ce a Lei Orçamentária 
Anual (LOA) para 2024, 

no valor de R$ R$ R$ 
170.350.000,00 (cento e 
setenta milhões, trezentos 
e cinquenta mil reais). O 
projeto agora irá à votação 
em segundo turno antes 
de ir à sanção do prefeito 
municipal.

Alunos da EMEF Prof.ª 
Isaura de Carvalho 
Coelho arrecadam 

alimentos para o Lar São 
Vicente de Paulo em 

projeto solidário

Vereadores aprovam 
Orçamento de 2024 

em 1º turno e reajuste 
salarial do funcionalismo

Rincão e Real 
Veteranos fazem a 

final do Campeonato 
de Futebol Veterano 
2023 neste sábado

EMOÇÃO À FLOR 
DA PELE: Final do 
Campeonato de 

Futebol Amador de 
Holambra 

A JORNADA DE 
YASMIN: Estudante 
de Santo Antônio 

de Posse é aprovada 
em 4 universidades 

europeias 

Prefeitura abre 
Concurso Público 

com 11 vagas 
para cargos da 
administração 

pública

Desmantelamento de esquema de recepção 
e adulteração de veículos em Santo Antônio 

de Posse  
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No próximo sábado, dia 
2 de dezembro, a cidade 
de Holambra será palco 
de uma verdadeira festa 
esportiva: a grande final do 
Campeonato de Futebol 
Amador. Como decisão, o 
Estádio Municipal Zeno 
Capato será o cenário onde 
Jack Flores e Tamo Junto 

travarão uma batalha pelo 
título a partir das 17 horas. A 
expectativa é que a partida 
seja recheada de emoções, 
com ambos os times bus-
cando a glória máxima em 
uma temporada marcada 
por jogos memoráveis, gols 
espetaculares e a paixão 
pelo futebol amador.

Jovem, no auge dos 
seus 19 anos, realizando o 
sonho de estudar e morar 
fora do país, Yasmin está 
vivendo seu conto de 
fadas encantado. Mas 
diferente das doces e 
ingênuas princesas das 
histórias, ela precisou 
batalhar muito e virar 
dias, noites, finais de 
semana e feriados com 

a cara nos livros até al-
cançar o tão almejado 
objetivo de ser aceita em 
uma conceituada univer-
sidade estrangeira. Uma 
só não… em quatro! Va-
mos contar um pouquin-
ho da história de Yasmin 
Felippe da Silva Pinto, de 
Santo Antônio de Posse, 
formada no Colégio da 
Villa, em Jaguariúna. 

A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse está 
com inscrições abertas 
para Concurso Público 
com 11 vagas em 5 car-
gos da administração 
pública. Serão contrata-
dos ajudante de serviços 

diversos, cuidador, mo-
torista, pedreiro e sep-
ultador. Os interessados 
devem fazer as inscrições 
até o dia 19 de dezembro, 
exclusivamente no site: 
http://concursosembra-
sil.com.br/. 
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Picapes e sustentabilidade: veículos 
elétricos como solução para reduzir o 

impacto ambiental?

Jogando dinheiro fora

Habilidades para diminuir a 
sobrecarga de informações

*Luís Antônio Seb-
ben

A chegada dos car-
ros elétricos e híbridos 
no Brasil tem desper-
tado o interesse dos 
consumidores,  que 
estão optando por es-
ses modelos na hora 
de comprar um veí-
culo novo. Nos últi-
mos anos, as vendas 
de automóveis com 
menor impacto ambi-
ental registraram um 
crescimento de 50%. 
Atualmente, um em 
cada 7 modelos ven-
didos são eletrificados 
ou híbridos. A expec-
tativa é que, até 2025, 
esse número alcance 
1 a cada 5 e, poste-
riormente, 2 a cada 5 
até 2030. A previsão 
mais audaciosa é que, 
em 2040, as vendas 
globais de carros novos 
sejam exclusivamente 
de veículos elétricos.

Uma novidade no 
setor são as picapes 
elétricas ou híbridas, 

que ainda não estão 
consolidadas no Bra-
si l .  Recentemente, 
foi lançada a primei-
ra picape híbrida do 
mercado nacional , 
com foco no plano de 
eletrificação devido 
à crescente deman-
da por esse modelo, 
que continua sendo 
um dos mais vendidos 
no país. Seguindo a 
tendência dos SUVs, 
pioneiros nos testes de 
eletrificação, as picapes 
apresentam-se como 
promissoras para uma 
mobilidade com pega-
da de carbono reduz-
ida, superando SUVs 
e sedãs médios na re-
dução de emissões de 
gases de efeito estufa. 
Considerando a pop-
ularidade das picapes 
a combustão, a intro-
dução desses modelos 
híbridos e elétricos é de 
suma importância para 
a construção de um fu-
turo mais sustentável.

Quanto maior o veí-
culo, maior é a redução 

total de emissões ao 
substituir o motor a 
combustão por um 
elétrico. Estudos in-
dicam que, em média, 
a redução de dióxido 
de carbono equivalente 
é de 45 toneladas para 
sedãs, 56 toneladas 
para SUVs e 74 tone-
ladas para picapes ao 
longo de sua vida útil. 
Embora os veículos 
elétricos gerem mais 
gases de efeito estufa 
em sua fabricação do 
que os veículos com 
motor a combustão, 
devido à produção de 
baterias, esse impac-
to é compensado pela 
economia na oper-
ação. Em termos de 
emissões, os veículos 
elétricos são mais lim-
pos que os híbridos.

Outra preocupação 
comum sobre carros 
elétricos é a substitu-
ição da bateria, que é, 
de fato, um componen-
te custoso. Entretanto, 
vale ressaltar que as 
baterias usadas nesses 

veículos têm alta dura-
bilidade e, quando uti-
lizadas corretamente, 
podem durar cerca de 
15 anos. Além disso, 
os custos das baterias 
têm diminuído consid-
eravelmente, e a possi-
bilidade de trocar por 
baterias remanufatu-
radas, custando cerca 
de 60% do valor origi-
nal, é uma perspectiva 
futura. Imprescindível 
mencionar que, geral-
mente, o serviço de 
substituição é coberto 
pela garantia do veí-
culo, que abrange um 
período de 8 anos ou 
160 mil km.

A discussão sobre 
se esses modelos real-
mente reduzem os im-
pactos nas emissões de 
gases de efeito estufa 
ainda está em anda-
mento. No entanto, as 
vendas de carros elétri-
cos e o desenvolvimen-
to da infraestrutura 
de carregamento têm 
avançado em quase to-
das as regiões do mun-

do. Na Europa, por 
exemplo, leis foram 
aprovadas para facili-
tar o carregamento de 
veículos elétricos, com 
a instalação de estações 
de recarga a cada 60 
km nas principais rotas 
até 2026. Além disso, 
a simplificação do pa-
gamento é uma meta, 
pois muitas estações 
exigem assinaturas ou 
o download de aplicati-
vos para efetuar o pag-
amento. O continente 
europeu também pre-
tende zerar as emissões 
de gás carbono dos 
veículos até 2035, o 
que significa que carros 
a combustão não serão 
mais vendidos. Apesar 
dos desafios, o Brasil 
mostra-se promissor 
na infraestrutura para 
o setor, com diversas 
alternativas de energia 
de baixo carbono asso-
ciadas às tecnologias 
apropriadas, atenden-
do não só às metas de 
redução, mas também 
ao bolso do consumi-

dor.
As rotas tecnológi-

cas são diversas, desde 
motores a combustão 
eficientes até veículos 
elétricos ou movidos a 
hidrogênio, passando 
por soluções híbridas. 
Recentemente, foi en-
viado ao Congresso 
Nacional um projeto 
de lei que poderá resul-
tar na redução de até 
5 bilhões de litros de 
gasolina por ano. Além 
disso, o Brasil investirá 
cerca de 14 bilhões de 
reais na infraestrutura 
de recarga para veícu-
los elétricos até 2035. 
A conclusão é que, in-
dependentemente do 
modelo, avançamos 
rumo a um futuro to-
talmente elétrico.

*Luís Antônio Seb-
ben, Diretor-Execu-
tivo na Ford Slaviero 
e Vice-Presidente da 
Federação Nacional da 
Distribuição de Veícu-
los Automotores (Fen-
abrave)

*José Renato Nalini

O Brasil gera menos 
de um por cento de sua 
capacidade anual de 
créditos de carbono. 
Só o reflorestamento 
é que abriria um novo 
espaço de expansão e 
de geração de receitas. 
Isso porque oitenta por 
cento do potencial bra-
sileiro está na restau-
ração florestal. Esta é 
que propicia projetos 
geradores do que são 
considerados créditos 
de alta qualidade, por 

terem benefícios asso-
ciados, como a recuper-
ação da biodiversidade 
e de impacto social para 
as comunidades locais.

Projetos realmente 
sustentáveis e positi-
vos receberão preços 
maiores para seus 
créditos. E a demanda 
pelos créditos de car-
bono vai explodir. É 
que a descarbonização 
se torna um assunto de 
urgência urgentíssima. 

O mercado de crédi-
to voluntário já está 
acelerado. Uma lástima 

que o governo demore 
tanto para a regulam-
entação do mercado 
de créditos de carbono 
oficial. No mundo civi-
lizado, os executivos são 
remunerados por bônus 
atrelados a emissões de 
gás carbônico. Por isso 
é que a inteligência nat-
ural empresarial está 
cuidando do assunto 
com carinho. Enquan-
to o Estado brasileiro 
não atua, o mercado 
internacional se agita 
e carreia os trilhões 
de dólares à espera de 

um mercado eficiente e 
confiável. 

O agronegócio in-
teligente – e ele existe – 
precisa integrar lavou-
ra, pecuária e floresta. 
Juntos, poderão trazer 
rendimentos muito su-
periores às expectativas. 
Tudo ainda esbarra na 
regularização fundiária, 
que é uma tragédia na 
Amazônia e que per-
mite a apropriação de 
terras públicas, portan-
to de propriedade de to-
dos os brasileiros, pelos 
grileiros, dendroclastas 

e a “nata” da criminali-
dade internacional. 

O governo brasileiro 
está a perder um tempo 
incrível ao deixar de 
convocar o Registro 
Imobiliário para lid-
erar essa verdadeira 
cruzada que é a regular-
ização fundiária. Com 
o Serviço Eletrônico 
de Registros Públicos 
– SERP, abre-se opor-
tunidade de o Brasil 
recuperar o tempo per-
dido e deixar de jogar 
dinheiro fora, como 
está a fazer hoje. 

As futuras gerações, 
se é que vierem a ex-
istir, serão muito sev-
eras com a leniência, 
omissão e até negligên-
cia dolosa do governo 
em cumprir um sofis-
ticado ordenamento, 
mas que só existe para 
o discurso e não para a 
observância. 

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ger-
al da ACADEMIA PAU-
LISTA DE LETRAS. 

*Camila S. Lou-
renço

O excesso de in-
formações pode ser 
esmagador e levar à 
confusão mental. Te-
mos à disposição mui-
tos caminhos a seguir 
e pouca direção para 
onde devemos ir. Di-
ante deste cenário, 
existe uma forma de 
desenvolver habili-
dades de foco e dis-
cernimento para sim-
plificar esta sobrecar-
ga.

Cada um de nós 
tem uma medida dos 
perfis inovador, comu-
nicativo, negociador, 
planejador ou exec-
utor. Conhecer essa 
proporção única do 

indivíduo é o que torna 
a Análise Corporal um 
dos métodos mais efi-
cazes para criar atalhos 
que direcionam a men-
te aos próprios sonhos.

Existe no formato, 
na sensação e na ex-
pressão corporal uma 
série de informações 
que indicam quais os 
padrões de funciona-
mento da mente huma-
na. Essa linguagem si-
lenciosa do corpo dev-
idamente identificada 
e interpretada ajuda 
as pessoas a acessarem 
diversos recursos men-
tais e comportamen-
tais que guiarão na 
realização de metas e 
aspirações, bem como 
no afastamento de cir-
cunstâncias negativas.

Não somente o cor-
po revela traços de car-
acteres, como diversos 
outros fatores na co-
municação verbal e não 
verbal permitem traçar 
um mapa dos padrões 
comportamentais da 
pessoa e identificar, 
inclusive, dificuldades 
expressas pela forma 
como se comunica.

E m  u m  m u n d o 
inundado de infor-
mações, foco e direção 
são superpoderes. Um 
para fixar num ponto 
específico do que se 
quer e o outro para sa-
ber qual rumo seguir. 
E sobretudo, aprender 
a olhar para além do 
que está superficial, 
percebendo aquilo que 
não é dito e não está 

escrito, mas está grava-
do no manual do corpo 
humano.

*Camila S. Lou-

renço é escritora e 
graduada em Admin-
istração de Recursos 
Humanos. Especialista 
em Análise Corporal, 

Linguagem Silenciosa 
e Design de Jornadas, 
ela também é autora do 
livro “Seja autor da sua 
história”

Artigo
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Campanha do Governo de SP mobiliza 
população para combater o Aedes aegypti

Governo Federal aprova projeto de habitação 
popular de Jaguariúna no novo programa Minha 

Casa, Minha Vida

Em reunião da RMC em Jaguariúna, ministro 
Padilha apresenta novo PAC e anuncia 

compensação fiscal a municípios

Da Redação

O mosquito trans-
missor da dengue, chi-
kungunya e Zika está 
presente em todas as 
cidades de São Paulo. 
Por isso o governo do Es-
tado, em conjunto com 
a Secretaria da Saúde 
(SES) e parceria com os 
municípios, promove, 
entre os dias 27 de no-
vembro e 02 de dezem-
bro, a Semana Estadual 
de Mobilização Social 
contra o mosquito Aedes 
aegypti, com orientações 
sobre prevenção e con-
trole das doenças, além 
de ações em casos de 

sintomas.
“Os criadouros do Ae-

des aegypti são os locais 
onde os mosquitos de-
positam os seus ovos e 
as larvas se desenvolvem 
até formarem mosquitos 
adultos. A eliminação 
desses criadouros é uma 
estratégia fundamental 
no controle da prolif-
eração do Aedes e pre-
venção das doenças que 
ele transmite. Alguns 
exemplos de criadouros 
são recipientes de água 
parada, pratos de plan-
tas, calhas entupidas, 
lixeiras e caixas d’água 
mal vedadas, além de 
piscinas ou fontes sem 

os devidos cuidados”, ex-
plica a coordenadora em 
saúde da Coordenadoria 
de Controle de Doenças 
do Estado de São Paulo, 
Regiane de Paula.

Os índices de trans-
missão das arboviroses, 
que são as doenças cau-
sadas por vírus trans-
mitidos por mosqui-
tos, estão associados à 
adaptação do animal às 
condições ambientais, 
especialmente o calor. 
Indicadores apontam 
situação de risco em 
8 municípios e 79 em 
alerta.

Até 24 de novem-
bro, foram confirmados 

311.863 mil casos de 
dengue, distribuídos em 
625 municípios, com 
276 óbitos. Em relação 
à chikungunya, há 2.153 
casos confirmados, em 
137 cidades,  com 12 
mortes. O estado de São 
Paulo também confir-
mou quatro casos de 
Zika vírus em 2023.

A SES realiza perma-
nentemente ações de 
combate dando apoio 
aos municípios, que são 
responsáveis pelo tra-
balho de campo para a 
prevenção às doenças 
causadas pelo mosquito.

R e c o m e n d a ç õ e s 

gerais para eliminação 
de criadouros do Aedes 
aegypti  

• Eliminar pratos de 
plantas ou utilizar um 
prato justo ao vaso, que 
não permita acúmulo de 
água;

• Descartar pneus us-
ados em postos de coleta 
da Prefeitura;

• Retirar objetos que 
acumulem água de quin-
tais, como potes e gar-
rafas;

• Verificar possíveis 
vazamentos em qualquer 
fonte de água;

• Tampar ralos;
• Manter o vaso san-

itário sempre fechado;

• Identificar sinais 
de umidade em calhas 
e lajes;

• Verificar a presença 
de organismos vivos em 
águas de piscinas ou fon-
tes ornamentais.

A Secretaria da Saúde 
orienta a população a 
procurar um serviço 
de saúde ao apresentar 
qualquer sinal ou sin-
toma de dengue, chiku-
ngunya ou Zika, como 
dores no corpo e febre. 
O diagnóstico e o trata-
mento para as doenças 
são oferecidos de forma 
integral e gratuita por 
meio do Sistema Único 
de Saúde (SUS).

De Jaguariúna

O Governo Federal 
aprovou o projeto da Pre-
feitura de Jaguariúna que 
prevê a construção de 115 
casas populares no bairro 
Florianópolis, dentro do 
novo Programa Minha 
Casa, Minha Vida, voltado 
a famílias de baixa renda 
(faixa 1). O projeto de 
Jaguariúna está contem-
plado na Portaria número 
1.482, que acaba de ser 
publicada pelo Ministério 
das Cidades.

Assim, Jaguariúna é 
uma das primeiras ci-
dades a ser contemplada 

pelo novo Minha Casa, 
Minha Vida, lançado pelo 
presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva em julho 
deste ano.

Serão construídas 115 
casas térreas de 54 metros 
quadrados, com sala, coz-
inha, banheiros, dois dor-
mitórios, área de serviço e 
garagem.

A aprovação do pro-
jeto de Jaguariúna foi 
confirmada pelo minis-
tro-chefe da Secretaria de 
Relações Institucionais da 
Presidência da República, 
Alexandre Padilha, du-
rante reunião do Consel-
ho de Desenvolvimento 
da Região Metropolitana 

de Campinas (RMC), re-
alizada em Jaguariúna no 
último sábado (25).

“Depois de muita luta 
nossa, de muita viagem 
pra Brasília, muita con-
versa com ministros, com 
secretários, com parla-
mentares, para viabili-
zar novos projetos de 
moradias populares para 
nossa cidade, agora temos 
a confirmação de que o 
nosso projeto que prevê 
a construção de 115 casas 
térreas no Florianópolis 
foi aprovado e fará parte 
do novo programa Minha 
Casa, Minha Vida”, disse 
o prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis (MDB).

Agora  o  Governo 
Federal deverá publi-
car uma nova portaria 
com a autorização para a 
contratação dos projetos 
habitacionais aprovados, 
incluindo o de Jaguariú-
na – que já está pronto 
para ser executado, o que 
favoreceu a aprovação 
rápida da proposta.

“Estamos muito próx-
imos de, mais uma vez, 
tornar realidade o sonho 
da casa própria para os 
moradores de Jaguariú-
na, que desde a entrega 
dos condomínios Jag-
uariúna 1 e 2, também 
pelo programa Minha 
Casa, Minha Vida, não ti-

veram mais acesso a esse 
modelo habitacional tão 

importante”, concluiu o 
prefeito.

De Jaguariúna

O ministro-chefe da 
Secretaria de Relações In-
stitucionais da Presidên-
cia da República, Alex-
andre Padilha, partic-
ipou neste sábado (25) 

da última reunião do ano 
do Conselho de Desen-
volvimento da Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC), realizado no 
Hotel Matiz, em Jag-
uariúna. O encontro foi 
liderado pelo prefeito de 

Jaguariúna e presidente 
do Conselho da RMC, 
Gustavo Reis (MDB).

Padilha apresentou 
aos prefeitos o novo Pro-
grama de Aceleração 
do Crescimento (PAC), 
lançado pelo Governo 
Federal em julho e que 
prevê R$ 1,4 trilhão em 
investimentos em todo o 
País até 2026. Ele tam-
bém falou sobre o novo 
Programa Minha Casa, 
Minha Vida e anunciou 
a liberação de compen-
sações fiscais aos mu-
nicípios que sofrem com 
a queda na arrecadação.

A reunião do colegiado 
contou com a presença 
maciça de prefeitos. 
Estiveram presentes 
25 chefes do Executivo 

Municipal, além de rep-
resentantes de outras 
prefeituras e do Governo 
do Estado, secretários 
municipais, vereadores, 
autoridades e demais 
convidados.

“Ficamos extrema-
mente honrados e felizes 
com a presença do min-
istro Padilha, se com-
prometendo com o apoio 
do Governo Federal a 
projetos e ações que são 
de interesse da nossa 
região”, disse Gustavo 
Reis. “Foi uma reunião 
muito produtiva e com a 
presença esmagadora de 
quase 90% dos prefeitos 
da RMC e até de alguns 
chefes do Executivo Mu-
nicipal de outras regiões. 
Isso mostra a importân-

cia e a pujança da nossa 
região metropolitana, 
uma das maiores do Bra-
sil”, concluiu o presiden-
te do Conselho da RMC.

“Um dos motivos de 
estarmos aqui é a retom-
ada do programa Minha 
Casa, Minha Vida. Já 
anunciamos algumas ci-
dades da região contemp-
ladas nesta primeira eta-
pa, entre elas Jaguariú-
na, e logo teremos uma 
segunda etapa que vai 
incluir outras cidades”, 
disse o ministro. “Tam-
bém estamos aqui para 
receber propostas para 
o PAC, que contempla 
as áreas de saúde, edu-
cação, esportes, cultura, 
mobilidade urbana, san-
eamento, entre outras. O 

processo de seleção dos 
projetos será em dezem-
bro e janeiro de 2024. A 
expectativa é de divulgar 
já no começo do próximo 
ano os investimentos do 
novo PAC”, completou 
Padilha.     

O ministro também 
anunciou a aprovação 
de um projeto de lei que 
garante a compensação, 
por parte do Governo 
Federal, da queda de 
arrecadação do Fundo 
de Participação dos Mu-
nicípios (FPM). “O proje-
to de lei já foi publicado 
nesta quinta-feira (23) 
e até o final do mês de 
novembro o repasse do 
Tesouro Nacional deverá 
cair para a compensação 
aos municípios.”

Vereadores aprovam Orçamento de 2024 em 
1º turno e reajuste salarial do funcionalismo

Em votação inicial re-
alizada na noite desta se-
gunda-feira (27), os ver-
eadores de Santo Antô-
nio de Posse aprovaram 
o projeto que estabelece 
a Lei Orçamentária An-
ual (LOA) para 2024, 
no valor de R$ R$ R$ 
170.350.000,00 (cento 

e setenta milhões, trez-
entos e cinquenta mil 
reais). 

O projeto agora irá à 
votação em segundo tur-
no antes de ir à sanção 
do prefeito municipal.

Também foi aprova-
do o reajuste anual nos 
salários dos servidores 

da Prefeitura Municipal 
e da Câmara, além do 
acréscimo no valor do 
auxílio-alimentação do 
funcionalismo, todos vá-
lidos a partir de janeiro 
de 2024.

T r ê s  p r o j e t o s  d e 
leis de autoria o ver-
eador Marcelo Ferreira 

(AGIR), todos referentes 
a temas de inclusão e 
acessibilidade a pes-
soas com deficiência, 
foram apresentados em 
plenário e receberam 
aprovação unânime, se-
guindo para a sanção do 
prefeito municipal para 
se tornarem leis.



Sexta-Feira, 
01 de Dezembro de 2023 4P Jornal Possense

Desmantelamento de esquema de recepção 
e adulteração de veículos em Santo Antônio 

de Posse  
Da Redação

No dia 26 de novem-
bro, por volta das 12 
horas, as autoridades da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Santo Antônio 
de Posse atenderam a 
uma ocorrência de um 
veículo possivelmente 
clonado, revelando um 
esquema de recepção e 
adulteração.

Durante o patrulha-
mento na região central 
da cidade, os agentes 
da GCM identificaram 
um veículo cujas car-
acterísticas coincidiam 
com as informações 
de um possível veículo 

clonado. A abordagem 
foi realizada imediata-
mente, e durante a visto-
ria nos sinais identifica-
dores do veículo, consta-
tou-se que a numeração 
do chassi estava danifi-
cada, possíveis práticas 
de adulteração.

Para aprofundar a in-
vestigação, os agentes 
conectaram um Módulo 
OBD ao veículo, que 
retornou o número do 
chassi original. Uma 
análise revelou que o 
veículo era produto de 
furto/roubo, desencade-
ando uma série de desco-
bertas inesperadas.

No porta-malas do 

veículo, os agentes en-
contraram duas mochi-
las contendo um farda-
mento completo da Polí-
cia Militar Rodoviária, 
incluindo gandola, calça, 
cinturão, capa do colete, 
colete refletivo, botas 
e quepe. Além disso, 
foram apreendidos blo-
queadores de sinal (pop-
ularmente conhecidos 
como “capetinha”) e a 
placa de um veículo de 
carga (tanque semi-re-
boque).

Diante das evidências, 
o veículo e o condutor 
foram encaminhados à 
Delegacia de Polícia de 
Jaguariúna para aval-

iação do Delegado de 
Plantão. O Delegado, 
após análise, deu voz de 
prisão ao indivíduo com 
base. O indivíduo ficou 
à disposição da justiça 
para responder pelos 
crimes cometidos.

O veículo foi removido 
para o pátio de Jaguariú-
na, finalizando o estágio 
dessa operação que des-
mantelou um esquema 
de infração envolvendo 
recepção, adulteração 
veicular e posse indevida 
de materiais da Polícia 
Militar Rodoviária. A 
ação rápida e eficaz da 
Guarda Civil Municipal 
reforça o compromisso 

das autoridades locais 
em combater atividades 

ilícitas e garantir a segu-
rança da comunidade.

Amparo organiza encontro de Defesas 
Civis da região

Trinta guardas municipais são 
selecionados no projeto Bolsa-Formação 

do Governo Federal

De Amparo

A Estância de Amparo 

será a sede do 1º encon-
tro das Defesas Civis de 
sete cidades circunviz-

inhas ao município, no 
próximo dia 29 de no-
vembro, às 15h, no Paço 
Municipal.

A agenda contará 
com a presença de rep-
resentantes da Defesa 
Civil dos municípios de 
Amparo, Santo Antônio 
da Posse, Tuiuti, Monte 
Alegre do Sul, Pedreira, 
Morungaba, Itatiba e 
Serra Negra.

A proposta de ação 
pela Defesa Civil  de 
Amparo tem como obje-

tivo a troca de experiên-
cias, apresentação dos 
inventários de estrutu-
ra disponíveis de cada 
cidade, elaboração do 
plano de atuação e de 
contingência em casos 
emergenciais como atu-
ação e prevenção de in-
cêndio em matas, queda 
de árvores e barreiras, 
enchentes, entre outras 
situações adversas.

A intenção das insti-
tuições, explica o Co-
ordenador e Supervi-

sor da Defesa Civil de 
Amparo, Adnei Reinaldo 
Maiorino Buzo, é so-
mar esforços para min-
imizar os impactos das 
emergências. “Nosso 
intuito é unir as forças 
para realizarmos um 
trabalho mútuo e colab-
orativo entre as cidades. 
Também pretendemos 
investir em treinamen-
tos e fortalecer o serviço 
da Defesa Civil regional”, 
disse.

O secretário de Segu-

rança Pública, Trânsito 
e Transportes. Ander-
son Lima de Oliveira, 
destacou que o encontro 
busca o alinhamento e 
padronização das ações 
no sentido de aprimorar 
as respostas conjuntas. 
“Isso possibilita maior 
fluidez no intercâmbio 
de informações e efe-
tividade da gestão no 
ciclo de ações de Defesa 
Civil frente às possíveis 
catástrofes climáticas”, 
frisou.

De Itapira

Um projeto desen-
volvido pelo Gover-
no Federal através do 
Ministério da Justiça e 
Segurança Pública irá 
contemplar trinta guar-
das civis municipais 
itapirenses com cursos 
na área de prevenção 
à violência e uma bol-
sa de R$ 900,00. Os 
contemplados no pro-
jeto Bolsa-Formação 
foram divulgados nesta 
sexta-feira,  24, pelo 
Ministério da Justiça 
e todos os itapirenses 
inscritos foram selecio-
nados.

O edital foi aberto 
no fim de outubro e 

30 guardas fizeram as 
inscrições. Porém, por 
se tratar de uma sele-
tiva a nível nacional, 
era incerto que todos 
conseguissem as va-
gas. “Fiquei muito feliz 
quando recebi a notícia 
de que todos foram con-
templados porque isso 
trará muitos reflexos 
positivos para nossa 
corporação. E essa con-
quista é fruto do em-
penho de toda a gestão 
municipal”, declarou a 
comandante da GCM 
Patrícia Zacariotto.

No ato da inscrição, 
os guardas optaram por 
uma das cinco opções 
de capacitações temáti-
cas focadas nos cin-

co eixos do Pronasci 
(Programa Nacional 
de Segurança Pública 
com Cidadania). Dos 
30 selecionados, cuja 
lista pode ser acessada 
no site https://www.
gov.br/mj/pt-br/aces-
so-a-informacao/acoes-
e-programas/pronasci/
bolsa-formacao, cinco 
irão cursar “O Papel 
dos Profissionais do 
Susp na Defesa do Es-
tado Democrático de 
Direito”; 11 escolheram 
“Os Municípios e a Pre-
venção da Violência: o 
papel da Guarda Munic-
ipal”; cinco seleciona-
ram “Segurança Públi-
ca e Violência contra 
Mulheres e Meninas: do 

Enfrentamento ao Pro-
tagonismo Feminino na 
Prevenção e Redução 
da Violência”;  cinco 
optaram por “Susp e 
o Enfrentamento da 
Desigualdade Racial no 
Brasil”; e os outros qua-
tro escolheram o curso 
“Tecnologias Aplicadas 
à Segurança Pública”.

O período de matrícu-
las segue até o dia 27. 
Após a conclusão das 
aulas, todos os guar-
das serão submetidos 
a provas de conheci-
mentos específicos e os 
aprovados receberão R$ 
900,00 cada do Gover-
no Federal, totalizando 
R$ 27 mil em investi-
mentos que resultarão 

na valorização da cor-
poração e consequente 
melhora do atendimen-
to prestado à popu-
lação. “É uma grande 
conquista para nossa 

corporação e também 
para todos os nossos 
munícipes. Agradeço e 
parabenizo a todos pela 
conquista”, disse o pre-
feito Toninho Bellini.
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Alunos da rede pública celebram 
Consciência Negra com mostra cultural

Alunos da EMEF Prof.ª Isaura de Carvalho 
Coelho arrecadam alimentos para o Lar São 

Vicente de Paulo em projeto solidário

A JORNADA DE YASMIN: Estudante de Santo Antônio 
de Posse é aprovada em 4 universidades europeias 

Valorização da diver-
sidade e cultura reflete o 
compromisso da escola 
com a igualdade, por isso 
a comunidade escolar da 
EMEF Professora Isau-
ra de Carvalho Coelho 
promoveu uma Mostra 
Cultural celebrando o Dia 

da Consciência Negra, 
momento de reflexão e 
conscientização sobre a 
história, a cultura e as con-
tribuições significativas da 
população negra. Além de 
destacar a importância da 
luta contra o racismo e da 
promoção da igualdade, 

a data busca sensibilizar 
a sociedade para a val-
orização da diversidade 
étnico-racial. 

“A educação é a chave 
para construirmos uma 
sociedade mais justa e 
inclusiva. Parabéns aos 
alunos e equipe pelo belo 

trabalho”, comentou a 
secretária de Educação 
Claudia Aparecida Pinho 
Lalla.

DIA DA CONSCIÊN-
CIA NEGRA

O Dia da Consciência 
Negra, celebrado em 20 

de novembro marca a im-
portância do debate sobre 
o povo e a cultura africana 
no Brasil, seja por meio da 
música, da política, da re-
ligião ou da gastronomia, 
entre várias outras áreas.

A data é uma home-
nagem a Zumbi dos Pal-

mares, que morreu em 20 
de novembro de 1695. Ele 
foi um dos últimos líderes 
do Quilombo dos Pal-
mares durante o período 
do Brasil-Colônia e ficou 
conhecido por representar 
a resistência e a luta contra 
a opressão da escravidão.

Em um gesto de gen-
erosidade e amor ao 
próximo, os alunos da 
EMEF Professora Isau-
ra de Carvalho Coelho 
encerraram projeto do 
Thanks Giving Day (Dia 
de Ação de Graças) com 
a doação de alimentos ao 
Lar São Vicente de Paulo, 
importante instituição do 
município que acolhe por 
período integral e per-
manente pessoas com 60 
anos ou mais, de ambos 

os sexos, com diferentes 
necessidades e graus de 
dependência.

A verdadeira essência 
do Thanks Giving vai além 
de um dia específico e se 
traduz em ações concretas 
de gratidão e solidarie-
dade. O projeto tem por 
objetivo principal ensinar 
aos alunos a importância 
de ser grato por tudo que 
temos e, ao mesmo tempo, 
estender a mão a quem 
mais precisa.

Jovem, no auge dos 
seus 19 anos, realizan-
do o sonho de estudar 
e morar fora do país, 
Yasmin está vivendo seu 
conto de fadas encan-
tado. Mas diferente das 

doces e ingênuas princ-
esas das histórias, ela 
precisou batalhar muito 
e virar dias, noites, finais 
de semana e feriados 
com a cara nos livros até 
alcançar o tão almejado 

objetivo de ser aceita em 
uma conceituada univer-
sidade estrangeira. Uma 
só não… em quatro!

Vamos contar um pou-
quinho da história de 
Yasmin Felippe da Silva 
Pinto, de Santo Antônio 
de Posse, formada no 
Colégio da Villa, em Jag-
uariúna, e que em agos-
to deste ano mudou-se 
para a República Tcheca, 
mais precisamente na ci-
dade de Brno, para cursar 
Relações Internacionais e 
Política Europeia na Ma-
saryk University, uma das 
melhores universidades 
do mundo.

Ela explica assim sua 
escolha em detrimento 
das outras três renom-
adas instituições onde 
também foi aceita, na 
Espanha, Reino Unido 
e em Praga, na mes-
ma República Tcheca: 
“Optei por um país no 
meio da Europa, seguro 
e desenvolvido, em uma 
cidade menor que me 
proporcionaria um estilo 
de vida mais calmo e ao 
mesmo tempo com uma 
educação de excelência”. 
Além das universidades 
gringas, Yasmin ainda foi 

aprovada na concorrida 
Universidade de São Pau-
lo (USP), mas declinou 
da matrícula caseira para 
poder viver seu grande 
sonho estrangeiro.

Além da Masaryk 
University, Yasmin foi 
aprovada em Internation-
al Business na Universi-
dad Europea (Espanha); 
em em International Re-
lations and Politics na 
Queen’s University Bel-
fast (Reino Unido); e em 
International Business 
na Metropolitan Univer-
sity of Prague (República 
Tcheca).

APOIO INCONDICIO-
NAL

Que ninguém se en-
gane quanto à jornada 
de dedicação e abnegação 
que foi necessária para a 
estudante alcançar essa 
conquista, a começar 
pelo desafio de iniciar 
o ensino médio em ple-
na pandemia, ou seja, 
como todos os estudantes 
daquele período, sendo 
obrigada a estudar em 
casa e praticamente de 
forma autônoma. Simul-
taneamente, ela entrou 
para o Programa High 

School do Villa e, já vis-
lumbrando a vivência 
internacional, obteve a 
dupla certificação, tendo 
sido aprovada em todos 
os Simulados Cambridge 
aplicados pelo Colégio, 
com nota altíssima no 
“TOEFL”.

Vivendo as delícias 
do presente com o qual 
sempre sonhou, mas com 
o olhar focado no futu-
ro, Yasmin garante que 
seguirá fiel à receita que 
a levou até ali, pois sabe 
que está percorrendo só 
o começo da estrada que 
a conduzirá ao sucesso e 
às realizações pessoais e 
profissionais.

“Minha expectativa 
para o futuro é me dedi-
car à faculdade mais do 
que já me dediquei du-
rante a educação básica, 
sempre atenta às opor-
tunidades, sejam elas de 
intercâmbio (a universi-
dade oferece programas 
para outros países da 
Europa), ou de estágio em 
organizações governa-
mentais e internacionais. 
Quero conhecer o mundo 
enquanto estudo sobre a 
forma como ele funciona. 
Tenho intenção de fazer 

um mestrado, também na 
Europa, me especializar 
em alguma área dentro 
das Relações Internacio-
nais e entrar para alguma 
instituição, seja ela na 
esfera pública ou privada, 
que me permita atuar 
dentro da minha área”, 
detalha.

Como em qualquer 
conto de fadas, só se alca-
nça o final feliz com a aju-
da de muitas pessoas ao 
longo da jornada, e com 
Yasmin o apoio incondi-
cional da família, inclu-
sive da madrasta e da mãe 
que já partiu, além do pai, 
dos irmãos, tias, avós e 
amigas, foi o impulso e a 
inspiração que a fizeram 
chegar tão longe. “Amo 
cada um imensamente e 
foi o caminhar com eles 
durante o processo que 
me trouxe para minha re-
alidade atual, que sonhei 
por tanto tempo”.

Tanto esforço, disci-
plina e dedicação ren-
deram o reconhecimento 
da escola que a preparou 
para ganhar o mundo. 
“Parabéns Yasmin, seu 
futuro já é brilhante!”, 
homenageou o Colégio 
da Villa.
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A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse está com 
inscrições abertas para 
Concurso Público com 11 

vagas em 5 cargos da ad-
ministração pública.

Serão contratados aju-
dante de serviços diver-

sos, cuidador, motorista, 
pedreiro e sepultador.

Os interessados devem 
fazer as inscrições até o 

dia 19 de dezembro, exclu-
sivamente no site: http://
concursosembrasil.com.
br/.

Atenção agentes cultu-
rais, artistas e profissio-
nais da cultura de Santo 
Antônio de Posse, a Pre-
feitura Municipal, por 
meio da Secretaria de De-
senvolvimento Social e o 
Departamento de Cultura 
e Turismo já publicou os 
editais de chamamento 
público para os interes-
sados em inscrever seus 
projetos de arte e cultura 
para serem contemplados 
pela Lei Complementar 

N.° 195 de 2022, a Lei 
Paulo Gustavo.

As inscrições podem 
ser feitas até dia 5 de de-
zembro de 2023 às 10h30. 
Fique atento a toda a do-
cumentação necessária 
exigida nos editais e par-
ticipe! 

São quatro categorias:
Premiação de agentes 

culturais nas demais áre-
as da cultura:

https://pmsaposse.sp.

gov.br/.../Edital-Chama-
mento-011...

Apoio a produção nas 
demais áreas da cultura 
com exceção ao audiovi-
sual: https://pmsaposse.
sp.gov.br/.../Edital-Cha-
mamento-010...

Premiação de agentes 
culturais nas demais áre-
as da cultura:

https://pmsaposse.sp.
gov.br/.../Edital-Chama-
mento-009...

Projetos de Produção 

de audiovisual; Projeto 
de Apoio a projetos de ci-
nema itinerante; Projetos 
de Formação e Qualifica-
ção para os Profissionais 
de Áudio e Visual: ht-
tps://pmsaposse.sp.gov.
br/.../Edital-Chamamen-
to-008...

Em caso de dúvidas, 
entre em contato com o 
Departamento de Cultu-
ra e Turismo, através do 
WhatsApp: (19) 98108-
6411

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, implanta a partir 
desta terça-feira, dia 28 
de novembro, o serviço 
de telemedicina pedi-

átrica na rede pública 
do município. O atendi-
mento inovador tem o 
objetivo de minimizar a 
demanda específica em 
pediatria e irá começar a 
funcionar nas unidades 

básicas de saúde (UBSs) 
12 de Setembro e Fonta-
nella, atendendo a todos 
os usuários das demais 
unidades, conforme 
agendamento. A teleme-
dicina é complementar e 
não haverá substituição 
do atendimento presen-
cial convencional.

Os atendimentos se-
rão direcionados aos pa-
cientes de rotina pediá-
trica de todo o município, 
às segundas e sextas-fei-
ras na UBS Fontanella e 
às terças e quintas-feiras 
na UBS 12 de Setembro, 
e das 12h às 20h em am-
bas as unidades, a partir 
de hoje.

O atendimento pelo 

novo serviço nas duas 
UBSs está assim com-
partilhado: na 12 de Se-
tembro serão atendidos 
todos os agendamentos 
feitos nas UBSs Miguel 
Martini, Guedes e Zam-
bon. Já na UBS Fonta-
nella, serão atendidos 
agendamentos feitos nas 
UBSs Nova Jaguariúna, 
Florianópolis, Roseira de 
Cima, Roseira de Baixo, 
Cruzeiro do Sul e Tan-
quinho.

Os pais ou respon-
sáveis poderão realizar 
o agendamento na sua 
unidade de referência, 
de posse do Cartão Cida-
dão e da carteira de vaci-
nação da criança.

Ao ser recebido nas 
UBS agendada, o pacien-
te será atendido na sala 
de procedimentos para 
verificar os sinais vitais 
com a enfermagem e 
inclusão na plataforma 
para, em seguida, passar 
pela consulta virtual com 
o médico especialista, 
acompanhado pelo pai e 
ou responsável e por um 
profissional de saúde. 

“Entendemos que o 
uso de novas tecnologias 
de informação no atendi-
mento à população agre-
ga qualidade na assistên-
cia e velocidade na troca 
de conhecimento entre 
os médicos, mas acima 
de tudo dá agilidade no 

atendimento, principal-
mente para algumas es-
pecialidades escassas no 
mercado”, informa a Se-
cretaria de Saúde de Ja-
guariúna.

Segundo a pasta, a 
interação à distância 
deverá contemplar os 
atendimentos diretos 
pré-clínicos, clínicos, de 
suporte assistencial, de 
monitoramento e diag-
nóstico, por meio de tec-
nologia da informação e 
comunicação.

Mais informações 
estão disponíveis pe-
los telefones (19) 3867-
4286/3837-2463 ou pelo 
site da Prefeitura (www.
jaguariuna.sp.gov.br).

De Holambra

A campanha Dezem-
bro Vermelho, de pre-
venção ao HIV/Aids 
e outras infecções se-
xualmente transmissí-
veis, será marcada em 
Holambra por muita 

informação e preven-
ção. No próximo sába-
do, dia 2 de dezembro, 
entre 9h e 13h, equipes 
do Departamento Mu-
nicipal de Saúde esta-
rão na Rua da Amiza-
de (Rua Coberta) para 
orientar a população 

sobre as doenças e ofe-
recer testes rápidos 
para moradores a par-
tir de 12 anos.

A testagem de HIV, 
Sífilis e Hepatites B e 
C ocorrerá com absolu-
to sigilo e discrição. “O 
teste é realizado a par-

tir de uma gota de san-
gue retirada da ponta 
do dedo. O resultado é 
liberado em até 30 mi-
nutos”, explicou Val-
mir Marcelo Iglecias, 
diretor da pasta. “Os 
pacientes que necessi-
tarem de exames com-

plementares e consulta 
serão encaminhados 
para a unidade de saú-
de mais próxima.”

Ainda de acordo 
com o diretor, os tes-
tes também estão dis-
poníveis durante todo 
o ano na rede pública 

municipal. Basta ir até 
a unidade escolhida e 
apresentar um docu-
mento de identificação 
com foto. Preservativos 
também estão disponí-
veis para serem retira-
dos gratuitamente nas 
recepções dos PSFs.

De Holambra

O comércio poderá fazer 
atendimento em horário 
diferenciado para atender 
os clientes no fim de ano. 

Com base na sugestão das 
empresas, a Associação Co-
mercial e Empresarial de 
Holambra (ACE) apresen-
ta proposta de horários: 

• De 04 a 08/dez – 

até as 19h
• De 11 a 22/dez – até 

as 20h
• 09, 16 e 23/dez (sá-

bados) – até as 18h
• 17/dez (domingo) – 

até as 15h
• 24/dez (domingo - 

Véspera de Natal) – até as 
14h

• 25/dez – Fechado
• 26 a 30/dez – horá-

rio normal
• 01/01/24 – fechado
Como cada empresa 

tem a sua prática de expe-
diente, a ACE orienta os 
consumidores para verifi-

carem o horário de aten-
dimento com a loja de sua 
preferência. Aos lojistas, 
recomenda ampla divul-
gação do horário nas redes 
sociais.

Prefeitura abre Concurso 
Público com 11 vagas para 
cargos da administração 

pública

LEI PAULO GUSTAVO - Editais 
de chamamento público são 
publicados pela prefeitura 

Jaguariúna implanta telemedicina pediátrica 
na rede pública

Fique Sabendo: Saúde realiza testes rápidos 
na Rua Coberta neste sábado

Comércio poderá atender em horário amplo a 
partir do dia 4 de dezembro
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Rincão e Real Veteranos fazem 
a final do Campeonato de 

Futebol Veterano 2023 neste 
sábado

Rincão e Real Vet-
eranos chegam à de-
cisão do Campeonato 
Municipal de Futebol 
Veterano 2023 após 
semifinais acirradas, 
definidas nos pênaltis. 
As partidas foram real-
izadas no último sába-
do, 25 de novembro.

Rincão e Revelação 
abriram as semifinais, 
com empate por 1 a 1 
no tempo regulamentar 
e por 5 x 4 nos pên-
altis. Na sequência, a 
outra vaga para a final 
foi definida entre Real 
Veteranos e União Pos-
sense. Após empate por 

1 a 1, a decisão também 
foi levada para os pên-
altis, com o Real Veter-
anos levando a melhor 
por 4 a 3.

A grande final acon-
tecerá neste sábado, 2 
de dezembro, às 15h, no 
Estádio Municipal José 
Ferreira Neto.

O Campeonato Mu-
n i c i p a l  d e  F u t e b o l 
Veterano 2023, é pro-
movido pela Prefeitu-
ra de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria de Desen-
volvimento Social e o 
departamento de Es-
portes e Lazer.

Holambrenses celebram encerramento 
triunfante da Oficina de Dança de Salão

Primeiro Festival de Ginástica Rítmica 
apresentará o espetáculo “Alladin”

EMOÇÃO À FLOR DA PELE: 
Final do Campeonato de 

Futebol Amador de Holambra 

Em uma atmosfera de 
alegria contagiante e cama-
radagem, os holambrenses 
celebraram nesta terça-fei-
ra o encerramento triun-
fante da Oficina de Dança 
de Salão, uma iniciativa 
promovida pela Prefeitura 
e pelo Fundo Social de Sol-
idariedade. A atividade, que 
teve início em setembro, 
reuniu duas turmas com-

postas por 45 participantes, 
proporcionando não ape-
nas a aprendizagem da 
arte da dança, mas também 
promovendo o bem-estar 
físico, psicológico e for-
talecendo os laços sociais 
na comunidade.

O workshop, que se de-
stacou como uma proposta 
inovadora e inclusiva, vis-
ava não apenas ensinar os 

passos e movimentos carac-
terísticos da dança de salão, 
mas também proporcionar 
um espaço de integração 
e diversão para os partic-
ipantes. Ao longo de três 
meses, os holambrenses 
mergulharam na magia da 
dança, aprendendo difer-
entes estilos, desde a salsa 
até a valsa, sob a orientação 
de instrutores treinados.

Além dos aspectos 
artísticos e sociais, o work-
shop de dança de salão em 
Holambra teve resultados 
positivos na saúde física 
dos participantes. A prática 
regular da dança é recon-
hecida por seus benefícios 
cardiovasculares, melhora 
na coordenação motora e 
contribuição para um estilo 
de vida ativo.

De Jaguariúna

Acontece no próx-
imo sábado dia 2 de 
dezembro, às 19h30, no 

Ginásio Caio Pompeo 
d e  T o l e d o  ( A z u l ã o ) 
com entrada gratuita, 
o Primeiro Festival de 
Encerramento de ano 

da equipe de Ginásti-
ca Rítmica. Organiza-
do pela Secretaria de 
Juventude, Esportes e 
Lazer de Jaguariúna, 

o espetáculo “Alladin” 
contará com a presença 
de todos as alunas da 
modalidade.

As atletas irão contar 

a história do person-
agem por meio de co-
reografias de ginástica 
rítmica e utilizarão to-
dos os aparelhos da nova 

modalidade, mostrando 
o trabalho desenvolvido 
ao longo do ano. O Azu-
lão fica na rua Amazo-
nas, 848, Jardim Sônia.

Da Redação

No próximo sábado, dia 
2 de dezembro, a cidade 
de Holambra será palco 
de uma verdadeira festa 
esportiva: a grande final 
do Campeonato de Futebol 
Amador. Como decisão, o 
Estádio Municipal Zeno 
Capato será o cenário onde 
Jack Flores e Tamo Junto 

travarão uma batalha pelo 
título a partir das 17 horas.

A expectativa é que a 
partida seja recheada de 
emoções, com ambos os 
times buscando a glória 
máxima em uma tempo-
rada marcada por jogos 
memoráveis, gols espe-
taculares e a paixão pelo 
futebol amador.

O Estádio Municipal 

Zeno Capato, que já foi te-
stemunha de grandes mo-
mentos do esporte local, 
estará lotado de amantes 
do futebol, ansiosos para 
testemunhar quem sairá 
vitorioso desse embate 
emocionante. A entrada é 
gratuita, proporcionando 
a todos a oportunidade de 
vivenciar a atmosfera úni-
ca de uma final de campe-

onato.
Não perca a oportuni-

dade de fazer parte desta 
celebração esportiva. Tra-
ga sua torcida, sua paixão 
pelo futebol e seu espírito 
esportivo para o Estádio 
Municipal Zeno Capato no 
sábado, dia 2 de dezembro 
as 17 horas.  Bora pres-
tigiar e fazer parte desta 
história!
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Arte, luzes e emoção marcam o primeiro 
fim de semana do Natal Mágico de 

Holambra 

O primeiro fim de se-
mana do Natal Mágico 
de Holambra, evento 
promovido pela Prefei-
tura, contou com um 
espetáculo de luzes, dec-
orações, Papai Noel e sua 
turma, paradas natalinas 
e atrações musicais que 
emocionaram crianças e 
adultos.

A festa teve início no 
sábado, dia 25 de no-
vembro, com a Parada 
de Natal - desfile de car-
ros alegóricos, enfeites, 
flores e personagens, que 
deixou a Praça do Bento, 
em frente ao Paço Mu-
nicipal, rumo à Praça dos 

Pioneiros, onde uma sol-
enidade, que contou com 
a presença do prefeito 
Fernando Capato, do 
vice-prefeito Miguel Es-
perança e de vereadores, 
marcou a abertura oficial 
do evento. Papai Noel, a 
estrela da festa, recebeu 
a chave da cidade. Em 
seguida, foi realizada a 
apresentação do cantor 
Hamilton Aragon e do 
Trio de Cordas.

No domingo (26), 
fizeram parte da pro-
gramação a Parada de 
Natal e apresentações 
do pianista Carlos Fred-
erico Garutti e de Car-

ol Marques, cover da 
cantora britânica Adele. 
A assistente adminis-
trativa Paula Medeiros 
Ribeiro participou do 
evento no sábado e no 
domingo com a família 
e se emocionou. “Achei 
muita bonita a decoração 
e a iluminação. A Praça 
dos Pioneiros, especial-
mente, está linda”, con-
tou.

A guia de turismo e 
moradora do bairro Imi-
grantes, Rita Gonçalves, 
esteve na festa com o 
filho e o marido. “Es-
tava tudo muito bonito 
e organizado. A Fanfarra 

Amigos de Holambra deu 
um show, atraiu várias 
pessoas e animou todo 
o desfile. O Papai Noel 
é muito simpático e ca-
rismático. Que energia 
boa”, disse ela, que tam-
bém esteve no Natal de 
Holambra, promovido 
pela iniciativa privada. 
“Poder participar da festa 
organizada pela Expoflo-
ra foi uma experiência 
muito legal. A decoração 
está bem bonita. O mini 
sítio é uma atração ba-
cana para as crianças 
menores. Ser moradora 
da cidade e poder entrar 
com o Cartão Cidadão, 
de graça, é muito bom”, 
celebrou.

O evento segue até o 
dia 23 de dezembro e, 
para esta semana, além 
das Paradas de Natal, que 
ocorrerão sempre aos 
sábados e domingos, e do 
grande espetáculo de luz-
es e decoração, estão pre-
vistas apresentações mu-
sicais e de dança (confira 
abaixo a programação). 
Todas as atividades são 
gratuitas.

Além das atrações no 
palco da Praça dos Pi-
oneiros, locais como o 
Deck do Amor, a Praça 
dos Coqueiros e a Praça 
do Divino Espírito San-
to receberam diversas 
peças decorativas. O por-
tal principal conta com 

uma árvore de Natal de 
15 metros de altura e, 
a Torre do Relógio, na 
Avenida das Dálias, tem 
iluminação especial.  A 
decoração da cidade pos-
sui ainda mais de 100 
quilômetros de cordões 
de LED e 4 mil unidades 
de cascatas de luz insta-
lados em troncos e gal-
hos de árvores da região 
central.

Natal de Holambra
Além da festividade 

natalina desenvolvida 
pela Prefeitura, a cidade 
conta com a segunda 
edição do Natal de Hol-
ambra – evento promovi-
do pela iniciativa privada 
no Parque da Expoflora. 
Moradores da cidade, 
mediante apresentação 
do Cartão Cidadão vá-
lido e emitido até 31 de 
outubro, têm direito a 
uma entrada gratuita por 
dia. Menores de 15 anos 
só terão acesso ao local 
acompanhados dos pais 
ou responsáveis. Soma-
das, as iniciativas devem 
transformar a Capital 
Nacional das Flores em 
um dos destinos natali-
nos mais concorridos de 
São Paulo.

Confira a programação 
do Natal Mágico de Hol-
ambra:

Sexta-feira,  1º  de 

dezembro
- 20h: Coral Espaço 

de Vida
- 21h: Silvio Macedo 

(Voz e Violão)
Local: Praça dos Pio-

neiros
Sábado, 2 de dezem-

bro
- 19h: Parada de Natal
Desfile com a par-

ticipação da Fanfarra 
Amigos de Holambra, 
carros alegóricos, muitas 
flores e outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente 
ao Paço Municipal

- 20h: Apresentação 
de Danças do Studio 
Tales Rosa

- 21h: Rustic Brothers
Local: Praça dos Pio-

neiros
Domingo, 3 de dezem-

bro
- 19h: Parada de Natal
Desfile com a par-

ticipação da Fanfarra 
Amigos de Holambra, 
carros alegóricos, muitas 
flores e outras atrações

Local: Praça Bento Eu-
zébio Tobias, em frente 
ao Paço Municipal

- 20h: Orquestra de 
Flautas Doces de Hol-
ambra

- 21h: Orquestra de Vi-
ola Caipira de Holambra

Local: Praça dos Pio-
neiros

*Programação sujeita 
a alterações


